



Faszination der „Klangschalenreise“

Gemeinsam mit den Kindern des „Offenen Ganztages“ der Conradschule begaben sich die Senioren des AWO Seniorenzentrums Fuhlenbrock auf eine „Klangschalen-

reise“. In Kooperationen mit der AWO OGS der Conradschule werden immer wieder kleine Projekte organisiert. „Die Faszination einer Klangschalenreise ist

für Kinder und Senioren im gleichen Maße spürbar“, so Dedor Nassowitz der Leiter des Seniorenzentrums der Arbeiterwohlfahrt in Fuhlenbrock. Foto: privat